

Kameradschaft Krispl Gedenkkreuz

Spielberg 1428 m

Errichtet wurde dieses Andachtskreuz im Jahr 1957. Das ursprüngliche Kreuz wurde 1984 wegen eines Schleppliftbaues weiter zurück auf die jetzige Stelle versetzt und am 22. Juli feierlich gesegnet. Das Balkenkreuz aus Holz ist auf einem aus Natursteinen errichteten Altartisch befestigt.

Auf der Inschrifttafel ist zu lesen:

„Zum Gedenken an unsere gefallenen und
vermissten Kameraden der Gemeinde Krispl
1914 - 1918 1939 - 1945
gewidmet von der Kameradschaft“

